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REQUERIMENTO Nº 069/2022 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, o seguinte 

questionamento:  

 

✔ No que se refere ao projeto de lombo-faixas que foi executado em nossa 

cidade recentemente, haveria a possibilidade de enviar um relatório completo 

respondendo aos seguintes questionamentos? 

 

- Qual foi o valor total investido nessa obra? 

- Quantas lombo-faixas terão sido feitas ao final do projeto? 

- Qual o custo unitário de cada lombo-faixa? 

- Quem foram os responsáveis por definir os locais de instalação? 

- Como foi feito o descritivo da obra? 

- A empresa que executou a obra seguiu 100% do que foi apresentado no projeto? 

- Quem é o servidor responsável pela fiscalização de toda a execução do projeto? 

- De quem é a responsabilidade de limpeza e organização dos locais onde foram 

instaladas as lombo-faixas? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A solicitação se faz necessária para que haja maior clareza em 

relação a natureza e execução desse projeto uma vez que muitas lombo-faixas 

apresentam problemas estruturais, entupimento, rachaduras entre outros problemas 

(fotos anexas). É fator primordial que os responsáveis pela obra apresentem 

argumentos plausíveis para justificar problemas estruturais nas obras que foram 

realizadas tão recentemente. 

Gabinete Ver. Silvo Luiz Telles de Menezes do Canil, 14 de março de 

2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 15 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 069/2022 

 

 

 

 

 


